

Alsaciens de l'étranger : journée annuelle

La 19e journée annuelle de rencontre des Alsaciens de l'étranger aura lieu samedi 26 août aux Dominicains de Guebwiller et à l'Ecomusée d'Alsace. Elle est organisée par l'Union internationale des Alsaciens de l'étranger (UIAE). L'UIAE stimule des actions de promotion de l'Alsace avec ses quelque 30 associations dans plus de cent pays. Organisée tous les ans en août, alternativement dans le Haut-Rhin et le Bas-Rhin, cette journée recueille un vif intérêt de la part des responsables politiques et économiques régionaux qui apprécient le réseau de compétences et de relations dont dispose l'Alsace à l'étranger. Cette année, le programme est attractif.

Inscriptions à l'UIA, 68 avenue de la République, 68 000 Colmar (le matin), 03 89 23 95 61, fax 03 89 23 95 67.